

## Un 68% de avance presentan obras de recuperación de la playa artificial Covadonga en Tocopilla

**INVERSIÓN.** Desde el MOP informaron que los trabajos no implican el cierre del balneario ni del paseo costero.

Un avance del 68% presentan las obras de conservación de Playa Covadonga en la comuna de Tocopilla, cuya ejecución se encuentra a cargo del Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección Regional de Obras Portuarias.

El seremi del MOP, Pedro Barrios,

detalló que estas obras consideran una inversión superior a \$1.460 millones que permitirán mejorar las condiciones propias del balneario con la limpieza de la arena; ampliar los servicios higiénicos que serán complementados con un módulo universal; además se incluirán sombraderos en la zona de juegos,

se realizarán mantenimientos en la zona de los estacionamientos; en el enrocado, juegos infantiles e iluminación.

"Esta es una obra que permitirá dotar de mejores servicios a los usuarios que contarán con un balneario con arena limpia, más baños, nuevos sombraderos, mayor iluminación",

explicó la autoridad.

La playa Covadonga, ubicada al sur de la ciudad de Tocopilla, fue construida el año 2004 constituido por tres escolleras (molo sur, molo norte y molo sumergido) y un relleno artificial de arena, además el paseo de borde costero cuenta con un muro perimetral que permite proteger a la población durante época de marejadas.

Respecto del uso de la playa en época estival, el seremi



LAS OBRAS FINALIZARÁN EL PRIMER TRIMESTRE DE ESTE AÑO.

Barrios, aclaró que los veraneantes pueden visitarla sin problema, dado que las obras se encuentran en su fase final,

restando sólo trabajos en la zona de juegos, por lo que se estima su término para el primer trimestre de 2025. c3